

賃上げはどこへ?

ある採炭員の 賃金推移が語る事実

××××

◎三池炭鉱の賃金推移の実態 (一採炭員の、各年1月分の実績から)

年度	平均日給額	1日1人当たり平均出炭	固定給額
52年	9,179円	47.5トン	2,044円
53年	8,900〃	38.0〃	2,231〃
54年	9,081〃	?	2,298〃
55年	8,803〃	39.1〃	2,358〃
56年	9,303〃	37.9〃	2,488〃

(注) 固定給は、平均日給額のなかに含まれ、これは毎日同じ。残りが出来高給(請負)による部分で、これが大幅に占めているところに注目しよう。

上がつてない賃上げ

ある日、「この事実をぜひ見てください」とある採炭員(三池

労組員)が組合本部にやってきた。彼の固定給(これは、毎日動かずれん)とある採炭員(三池



こうして集まつて話し合えば、炭鉱労働者の暮らしの厳しさが…。

なかで、「一方所に譲りがあること間シシチ……」とあるのを「…

がわりました。

「一つは、「原文」の初めから四行目で、「血沈七四〇R2プラ

セんでした。

—編集部

公労協の八日間にわたる歴史的な「ストライキ」として国労・労連ト」にたいして、国鉄当局は「国労・労連を相手取り、「約三百億円の損害額を支払え」という裁判を起こしました。

もちろん國労と労連はこれに反対して、こんども闘争を続けております。

もちろん國労と労連はこれに反対して、こんども闘争を続けております。

どちらも、妻や子どもたちとも一緒に暮らすため、日々の生活は大変ですが、民間の労働者たる権利であります。

この攻撃はさういふものではありません。なぜなら強い闘いを組織することは、虐待にも投獄にもまげ闘い取らなければなりません。今日は八時間労働制も、生理休暇や年次休暇、一時休暇など、すべてはわれわれの権利であります。

さて、私たちの職場環境は今のとおり、そして、強制労働に取り組んでいます。

今までよく今日の八時間労働

はねばならない、と思います。

一度職場の現状をつきめ、そ

して職場から権利闘争を起こし、

特に労働者の生存権であるストラ

イキ権を奪う国鉄当局の損害賠償

請求攻撃を自分たちの問題として

特に労働者の生存権であるストラ

イキ権を奪う国鉄当局の損害賠償

まで勝ち取ってきた尊い権利が、

ままでよいのか。労働災害は、職業病は、熱中症は、一時間休憩時間は、強制労業は…などなど、

そればかりでなく今日の八時間労働

はねばならない、と思います。

さて、私たちの職場環境は今のとおり、そして、強制労働に取り組んでいます。

一度職場の現状をつきめ、そ

して職場から権利闘争を起こし、

特に労働者の生存権であるストラ

イキ権を奪う国鉄当局の損害賠償

請求攻撃を自分たちの問題として

特に労働者の生存権であるストラ

イキ権を奪う国鉄当局の損害賠償